

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes muestra su preocupación ante la conversión del Municipio en “Gran Población”

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 06 de Marzo de 2012

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes muestra su preocupación ante la conversión del Municipio en “Gran Población”

Mediante la presente nota de prensa, queremos expresar nuestra preocupación por el hecho de que el Municipio de San Sebastián de los Reyes se haya convertido en Gran Población, por la forma en la que esto se ha llevado a cabo, y sobre todo por el fondo.

Por la forma, a la Comisión celebrada el 11 de noviembre de 2011, no presentó la Memoria Justificativa que se iba a aprobar en el Pleno, por lo que no se disponía de la información pertinente, dada la importancia del punto, para poder hacer una votación. Es por ello que Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes propuso la retirada del punto del orden del día para el Pleno alegando un defecto de forma, siendo denegada dicha petición.

Entendemos que este cambio de régimen jurídico no es beneficioso, ya que se pierde transparencia y participación. Entre otras cosas, las deliberaciones del gobierno municipal, se convierten en secretas por ley, permite que un tercio de la Junta de Gobierno sea personal contratado por el Alcalde, lo que supone de hecho un serio recorte a la soberanía popular. El Pleno municipal pierde competencias a favor de la Junta de Gobierno en materias clave, y en general la gestión de los intereses públicos y sus instituciones profundizan en una creciente y peligrosa merma democrática.

En contra de lo que la ciudadanía pueda llegar a pensar, el nuevo régimen administrativo, no aumenta las competencias ni los recursos económicos para nuestro municipio y si puede llegar a aumentar el gasto burocrático, en tiempos de recortes en derechos básicos, como sanidad y educación.

Nuestra propuesta de Referéndum o consulta popular vinculante está motivada en a los vecinos del municipio nadie les ha preguntado ante este cambio tan sustancial, no sólo de régimen jurídico, que ya sólo lo valdría, sino en la trascendencia para la democratización y transparencia de la institución que elegimos para que rija la ciudad que habitamos.

Por esta razón, Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes, va a iniciar una campaña informativa a toda la ciudadanía sobre lo que supone realmente el nuevo régimen de Gran Población, ya que lo que se presenta no es siempre la realidad y a los vecinos de nuestro municipio no se les puede negar el derecho a la información y al análisis de los asuntos que les competen.

Un saludo

Área de Comunicación

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes